



Glarus Nord feiert sein erfolgreiches Volleyball-Team

Am 29. April hat die Gemeinde Glarus Nord der ersten Mannschaft des Volleyballvereins 'Seat-Volley-Näfels' mit einer kleinen Feier im Freulerpalast zu ihrem erneuten Gewinn der Schweizermeisterschaft gratuliert. Neben den Spielern waren der Vorstand und die engsten Betreuer der Mannschaft eingeladen.

Von der Gemeinde nahmen neben Martin Laupper die Gemeinderäte Ruedi Menzi und Bruno Gallati und der Bereichsleiter des Ressorts Gesundheit, Jugend und Kultur, Steve Nann, teil.

In seiner Rede gratulierte Gemeindepräsident Martin Laupper dem Team und betonte dessen Funktion als Botschafter der Gemeinde Glarus Nord: "Ihr zeigt und repräsentiert das Potenzial unserer Gemeinde auf eindruckliche Weise."

Besonders hervorgehoben wurde die Leistung des nach 20 Jahren scheidenden Präsidenten, Klaus Görauch, dem für seine Verdienste um das Team eine Urkunde der Gemeinde überreicht wurde.

Als Souvenir überreichten Martin Laupper und Steve Nann jedem Spieler ein speziell für diesen Anlass kreiertes Sackmesser.